

2学年通信

第9号 令和4年1月7日(金)



修学旅行無事帰ってきました

12月19日(日)～22日(水)の3泊4日、広島関西方面への修学旅行に行き、生徒273名と教員15名全員が無事に帰ってきました。37度5分の発熱をする生徒も、体調不良やけがで通院する生徒も一人もいませんでした。これは偏に保護者の皆様がしっかりと育てられたからだと教師一同感謝しております。コロナ禍において県内では、今年度予定通り修学旅行を実施できたのは約1割しかなかったそうです。保護者の皆様のご理解をいただき、実施できたことにも感謝しております。行きの新幹線では、関ヶ原あたり一面雪に覆われ心配されましたが、二日目、三日目は天気にも恵まれ満喫できたようです。帰ってきてみれば、大阪・京都でオミクロン株の市中感染のニュースを聞いて、少ないチャンスを生かす事ができたのかとほっとしています。三日目の班別行動では、修学旅行総務の私(塚越)と安原が本部としてホテルにいましたが、私は午前中に学問の神様である北野天満宮に行ってきました。『学業札』を頂くためです。入試・試験合格・学力向上の木札です。この札を各クラスの一つずつおくことで、いよいよ受験へと気持ちを切り替えるとともに継続して努力してほしいからです。皆さんのお宅では、信仰する宗教も異なり神道も納得されないご家庭もあるかと思いますが、このお札で受験へ向かってほしいという学年職員の願いですのでご理解いただければ幸いです。

本日学年集会、受験へと切り替えます

私は皆さんのお子さんが伊高に合格して、入学前から努力して成長することを期待していました。そして同僚、管理職を巻き込み、お子さんが「やりたい事」ができる進路へ進めるよう今日まで日々考えてきました。少しでも金銭的に余裕がある進路へ進むための指導を、伊勢崎高校の伝統は関係ありません。ただただ、卒業前に将来を、一生を考えて、最良の選択ができればいいと思っています。そのための最大の手段は学力向上です。本日から切り替えられるように、学年集会で話をしました。専門学校は、職業を決めることになるが本当にその学校でいいのか？職業によっては給料は低めだがいいのか？ほとんどの進学校では県内の私立大学へは進学しません。県内の私立はだめとは言いませんが、大学で成績上位に入らないと就職状況に影響します。国公立大学に入学するためには、ほとんどの生徒の学力(偏差値)が足りていません。これから1年以上継続して努力できるよう精一杯指導を続けます。よろしくお祈りします。

【3年生の国公立大学への進路状況】12月25日現在

学校名	選抜	学部学科	学科専攻	受験者数	合格者数
弘前大学	総合	理工	地球環境防災	1	
	総合	理工	機械科学	1	1
	総合	理工	電子情報工	1	
新潟大学	公推	経済科	総合経済	1	1
筑波大学	公推	芸術	構成領域	1	1
群馬大学	公推	医	保健/作業療	1	0
	公推	医	保健/看護学	1	0
	公推	共同教育	学校/保健体育	4	1
	公推	情報	情報	4	3
	公推	理工	物質・環境類	1	1
前橋工科大学	総合	工	建築/建築都市プロ	1	0
群馬県民健康科学大学	一般	診療放射	診療放射線	1	0
	公推	診療放射	診療放射線	3	2
群馬県立女子大学	公推	国際コミ		1	1
	公推	文	国文	3	1
	総合	文	国文	1	0
	公推	文	総合教養	1	0
	公推	文	美学美術史	1	1
	総合	文	美学美術史	2	0
高崎経済大学	公推	地域政策		2	1
計				32	14

昨年から国公立大学の志願者数は減少が続いています。難関国立10大学では志望者数が増加していますので、3年生が受験している上記大学では、県内や地方は合格しやすい状況となっています。

今後の予定

- 1月11日(火) 第3回校内学力テスト
 - 1月12日(水) 学習量調査
 - 1月13日(木) GC科進路講演会
 - 1月14日(金) 進研模試1科目先行実施
 - 1月15日(土)、16日(日) 共通テスト
 - 1月15日(土) 入試対策講座
 - 1月17日(月) 共通テストチャレンジ
 - 1月19日(水) 国公立大学志望生徒説明会
15:50～多目的室3F
 - 1月22日(土) 1月進研模試
リリース2月8日(火)
 - 1月25日(火) 高大連携事業(5～7限)
 - 1月29日(土) 国公立大学志望生徒・保護者説明会
15:00～多目的室3F
第2回看護医療全国模試
 - ※予備日2月3日(木) 18:30～ 大会議室
 - 2月5日(土) 2月進研模試
リリース2月19日(土)
- (文責 塚越)